



Mit Jörg Outzen ist die Rolle des Elwood top besetzt. • Foto: Niemann

# Ein großer Hase macht sehr viel Spaß

Aller Bühne zeigt „Mein Freund Harvey“ auch an Ostern

**VERDEN** • Die Aller Bühne feierte mit „Mein Freund Harvey“ eine gelungene Premiere und auch alle weiteren Aufführungen wurden vom Publikum begeistert aufgenommen. Wer die Geschichte um den besonderen Hasen über die Osterfeiertage kennenlernen möchte, der sollte die Gelegenheit nutzen.

Uwe Pekau inszeniert den Komödienklassiker mit Kultcharakter von Mary Chase, den das Ensemble mit viel Schwung und Spielfreude auf die Bühne bringt. Worum geht's? Elwood P. Dowd schockt seine Familie, als er behauptet, sein bester Freund sei ein großer weißer Hase mit Namen Harvey. Nur

er, Elwood P., könne Harvey sehen, für alle anderen ist er unsichtbar.

Elwoods Schwester versucht daraufhin ihren Bruder in das renommierte Privat-Sanatorium von Frau Dr. Chumley einzuliefern und ihn zu enterben, damit sie mit ihrer Tochter Myrtle Mae endlich wieder ein normales Leben führen kann. Aber dann macht zunehmend Unsicherheit die Runde und es taucht die Frage auf, ob der vermeintlich unsichtbare Hase nicht doch tatsächlich existiert? Denn Elwood scheint nicht der Einzige zu sein, der Harvey sehen und mit ihm kommunizieren kann.

Hiltrud Stampa-Wrigge,

Vereinsvorsitzende und Darstellerin, weist darauf hin, dass für die Aufführungen am Ostermontag, 1. April, 16 Uhr (Kaffee und Kuchenbüfett), Freitag, 6. April, und Sonnabend, 7. April, 20 Uhr (auf Wunsch mit Überraschungs-menü vorweg) sowie Sonntag, 8. April, 11 Uhr (Frühstücksbüfett), noch Karten erhältlich sind. „Die Karten sind auch ein schönes Ostergeschenk“, regt Stampa-Wrigge an.

Karten im Vorverkauf gibt es in allen Verkaufsstellen der Mediengruppe Kreiszeitung, weitere Informationen finden sich außerdem im Internet unter [www.allerbuehne.de](http://www.allerbuehne.de).